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Stadt Remscheid  
Frau Oberbürgermeisterin Beate Wilding  
Theodor-Heuss-Platz 1  
 Remscheid  

vorab per Telefax ( 1 1) 1  1 
Remscheid, . Februar  

Antrag         1/ 
zur Sitzung des Rates am 1. Februar  

Dreifachsporthalle für Alt Remscheid  

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

die SPD-Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der 
Ratssitzung am 1. Febraur aufzunehmen und zur Abstimmug stellen zu 
lassen: 

Die Planung und der Bau einer Dreifachsporthalle im Bereich der 
Innenstadt im Stadtbezirk Alt Remscheid wird in die Finanz- und 
Projektplanung des Haushaltplans der Stadt Remscheid aufgenommen. 

Begründung 

Schon seit geraumer zeit beklagen Schulen und Sportvereine die Unterversorgung 
mit Hallenflächen im Bereich der Innenstadt im Stadtbezirk Alt Remscheid. Damit 
ordnungsgemäßer Sportunterricht, insbesondere vor dem Hintergrund der 
zunehmenden Nachmittagsbetreuung in den Schulen der Grundschulen und den 
Schulen der SEK I gewährleistet werden kann und auch die Sportvereine zusätzliche 
Übungsmöglichkeiten erhalten, muss der Bau einer zusätzlichen Sporthalle in der 
Innenstadt jetzt in die Wege geleitet werden.  
Die Verwaltung möge überprüfen, ob die Mittel aus dem Konjunkturprogramm II 
hier eingesetzt werden können. Die Planung und der Bau dieser neuen Sporthalle soll 
aus Sicht der SPD auch bei einer Nichtberücksichtigung im Konjunkturprogramm in 
den Haushaltsplan aufgenommen und zeitnah umgesetzt werden.  

Mit freundlichen Grüßen 

Hans Peter Meinecke 
Fraktionsvorsitzender 
 


